



Enemigo de los trabajadores

■ *La situación de LyFC ya es insostenible, situación reconocida incluso, por su propio sindicato.*

Martín **Esparza** es enemigo de la clase trabajadora. Su vinculación con **López Obrador** y aquellos quienes pretenden mandar al diablo a las instituciones ha convertido a los que algún día fueron trabajadores de LyFC en sus víctimas.

La obsesión de este hombre por enfrentarse al gobierno, mientras se enriquecía hasta el escándalo con las cuotas que correspondían al SME, no sólo orilló al presidente a decretar la liquidación de la paraestatal sino que ahora pone a los que debería representar en una situación cada vez más difícil.

La situación de LyFC era insostenible, reconocido incluso por el sindicato. No podía permitirse que las transferencias fueran cada vez mayores en una empresa que permanentemente perdía dinero. Se estima que durante el sexenio llegarían a 300 mil millones de pesos; tan sólo para el año próximo se habían presupuestado 35 mil millones de pesos. La calidad del servicio no sólo decaía sino que la corrupción crecía en contra de los usuarios.

Felipe Calderón tenía la intención de comprar el contrato colectivo y mantener a LyFC en operación bajo nuevas reglas que no sólo hubieran aumentado la eficiencia de la paraestatal sino que hubiera mantenido la planta laboral.

La cerrazón de **Esparza**, que ahora es cuestionada hasta por sus antecesores, llegaba al extremo de negarse a cambiar una coma al contrato colectivo en temas como la ley de los días feriados o el uso de computadoras... Bueno, en este último punto mucho tenía que ver la corrupción con los supuestos errores en las mediciones que sólo se arreglaban mediante dádivas a los trabajadores.

Días antes de que el Presidente decretara la liquidación, su secretario particular recibió a una comisión del SME. La falta de visión e inteligencia de **Esparza** le llevó a poner un ultimátum a **Calderón**, quien reaccionó como se espera de un estadista.

El líder del SME, quien utiliza tácticas sacadas del manual de **AMLO** y seguidores como **Porfirio Muñoz Ledo** o el golpeador de cuarta **Gerardo Fernández Noroña**, engaña y

miente a sus agremiados.

Lo mismo rompe las mesas de negociación en Gobernación, las cuales tenían como objetivo ver cómo se ayudaba aún más a los liquidados de LyFC, que con base en engaños les pide que no acepten la liquidación más alta de los últimos tiempos, la cual incluye lo que marcan la ley laboral y el contrato colectivo de trabajo, además, se les da un bono de hasta 33 meses de sueldo.

Antes de entrar violentamente a bloquear la comparecencia del secretario del Trabajo, con la complicidad de un **Fernández Noroña** a quien le gusta lanzar la piedra y esconder la mano, advirtió que denunciarán por peculado a los funcionarios por ofrecer un bono a favor de los ex trabajadores. Antes les había recomendado que se robaran las propiedades de todos los mexicanos que, a través de LyFC, estaban bajo su resguardo.

Con tal de mantener un movimiento, cada vez más violento y antipopular, **Esparza** y cómplices pretenden inmolarse a más de 40 mil familias. Es momento de que los trabajadores de lo que fue LyFC piensen por ellos mismos y no por el interés



Fecha 23.10.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

de un movimiento en contra de México.

RENOMBRADOS

■ Cuando **Juan Molinar Horcasitas** decidió que había llegado el momento de destrabar el tema de la renovación de concesiones en materia de telecomunicaciones, jamás se imaginó que **Gabriela Hernández** le metería en tantos problemas. La SCT está intentando cancelar concesiones porque no se han utilizado.

Aquí hay un par de puntos que deben ser cuestionados. ¿Debe el gobierno intervenir en las decisiones de negocios de una empresa? Si algunas empresas no han usado ciertas señales es porque no encuentran rentabilidad, pero en todos los casos han cumplido cabalmente con el pago de las contribuciones requeridas.

Segunda pregunta. ¿Las diferencias entre el área jurídica y la subsecretaría hacen tanto

ruido en la SCT? Es claro que se perderán los juicios de amparo interpuestos por empresas a las cuales **Hernández** busca expropiar sin elementos jurídicos.

■ Cuánto se debatió en torno a los corresponsales bancarios, muchos pensaban que cambiarían radicalmente las formas de operación de las instituciones de crédito; sin embargo, la realidad es que los ganadores de este mercado seguirán siendo los mismos. Bancomer, Banamex y Banco Azteca.

La obsesión de Esparza por enfrentarse al gobierno orilló al Presidente a decretar la liquidación de la empresa.